



Neuer Onlinekurs im Forschungsgebiet “Zusammenleben in Pluralität”

Off-University lädt zur Einreichung von Vorschlägen für ein englischsprachiges Online-Seminar für Masterstudierende ein, das im Sommersemester 2021 auf der Online-Lernplattform von *Off-University* abgehalten werden soll.

Das Seminar findet im Rahmen des Verbundforschungsprojekts “Beyond social cohesion: Global repertoires of living together (RePLITO)¹” statt, das marginalisierte, oft vernachlässigte oder unsichtbare Repertoires des Zusammenlebens als Ausgangspunkt nimmt, um Koexistenz aus einer transregionalen Perspektive neu zu denken. Das Online-Seminar soll ein Thema aus dem Forschungsgebiet des *Zusammenlebens in Pluralität* in einem 14-wöchigen (April 2021 - Juli 2021) Seminar auf MA-Niveau behandeln. Das Lehrangebot soll sich auf eine (oder mehrere) der in der Forschungsgruppe vertretenen Regionen konzentrieren, wobei es keine Einschränkung hinsichtlich der Disziplin oder Epoche gibt: Naher Osten, Europa, Süd- und Ostafrika, Zentral-, Europa, Süd- und Südostasien, Lateinamerika und die Karibik, sowie die Erfahrungen von diasporischen oder mobilen Gemeinschaften aus diesen Regionen. Die Teilnahme der*des Lehrbeauftragten an weiteren Aktivitäten der Forschungsgruppe, wie öffentlichen Vortragsreihen und Projektworkshops, ist ebenfalls erwünscht.

Der_die ausgewählte Lehrende erhält über fünf Monate 1000 € pro Monat als Honorar. Die Online-Lernplattform der *Off-University* bietet virtuelle Unterrichtsräume mit Optionen für Chats, Video-Livestreams, eine virtuelle Tafel und ein Dateimanagement-System zur gemeinsamen Verwendung. In den vergangenen vier Jahren haben wir insgesamt 33 interaktive Online-Seminare auf unserer Plattform angeboten, die sämtlich von deutschen und/oder nordamerikanischen Universitäten mit Studienpunkten zertifiziert wurden. ECTS-Punkte können nach Abschluss des Seminars i.d.R. an der jeweiligen Heimatuniversität angerechnet werden. Die Seminarangebote der *Off-University* sind offen für alle, die sich einschreiben wollen, nicht nur für Studierende an Hochschulen.

Bedingungen für Antragstellende:

- (1) von politischer Verfolgung betroffen und/oder vertrieben und (2) ohne Beschäftigung und/oder in materieller Not.
- Fähigkeit, im eigenen Forschungsfeld ein Online-Seminar auf MA-Niveau selbständig zu planen und zu unterrichten
- Akademischer Grad (möglichst Promotion)
- Lehrende müssen sich verpflichten, während ihrer Tätigkeit in Übereinstimmung mit dem [Ethikkodex](#) der *Off-University* zu handeln.

¹ Beyond social cohesion - global repertoires of living together (RePLITO) wird innerhalb der Berlin University Alliance (BUA) gefördert und von Prof. Dr. Schirin Amir-Moazami (FU) und Prof. Dr. Nadja-Christina Schneider (HU) geleitet. Beteiligte Wissenschaftler*innen (PIs) sind ferner: Prof. Dr. Kai Kresse (FU), Prof. Dr. Sérgio Costa (FU), Dr. Saskia Schäfer (FU), Prof. Dr. Claudia Derichs und Prof. Dr. Manja Stephan-Emmrich. Weitere Informationen zum Verbundforschungsprojekt finden Sie hier: <https://www.iaaw.hu-berlin.de/de/querschnitt/medialitaet/forschung/projekte/aktuell/aktuell>



Notwendige Antragsunterlagen auf Englisch:

1. Zweiseitiges Kurskonzept (14 Wochen) oder ein Beispiel für ein zuvor gelehrtes Seminar zum Thema „Zusammenleben in Pluralität“ oder im Forschungsbereich. Die Skizze sollte Lernziele, anvisierte Ergebnisse, Anforderungen und Erwartungen an die Studierenden beschreiben. Der Arbeitsaufwand für die Studierenden beträgt insgesamt 90 Stunden.
2. Detaillierter akademischer CV mit Angaben zur Lehr- und Forschungserfahrung
3. 2-5 Minuten langes Video, das die Herangehensweise der/des Antragstellenden an den interaktiven Online-Unterricht und die Forschungsorientierung des vorgeschlagenen Seminars beschreibt und auf unserer Online-Lernplattform aufgezeichnet wird (für weitere Informationen lesen Sie bitte den Abschnitt "Bewerbungsverfahren" weiter unten).
4. Eine kurze Darstellung der Verfolgung und finanziellen Situation und/oder des Einwanderungsstatus (max. 500 Wörter)

Das interaktive Online-Seminar soll auf MA-Niveau in englischer Sprache für eine heterogene Gruppe von ca. 25 Studierenden mit Kenntnissen in den Bereichen Regionalstudien (Naher Osten, Europa, Süd- und Ostafrika, Zentral-, Europa, Süd- und Südostasien, Lateinamerika und Karibik), Soziologie, Islamwissenschaft, Medien- bzw. Kommunikationswissenschaften oder Sozial- bzw. Kulturanthropologie durchgeführt werden. Bitte geben Sie in Ihrer Bewerbung Ihre Erfahrung in der Lehre eines Online-Kurses und Ihre Kenntnisse über interaktive E-Learning-Methoden an.

Off-University engagiert sich für ein akademisches Leben, das Lehre und Forschung verbindet. Sie fördert daher Bewerbungen für Seminare, welche die Teilnehmenden in die laufende Forschungstätigkeit der Lehrperson einbeziehen. Dies kann z.B. durch eine gemeinsam durchgeführte Datenerhebung und -analyse erreicht werden, die die Teilnehmenden auf intellektuell anspruchsvolle Weise einbindet, durch die kritische Bewertung von Publikationen der Lehrperson durch die Teilnehmenden, durch die Beteiligung der Teilnehmenden an zukünftigen gemeinsamen Publikationen oder anderen Formen der Wissensverbreitung (Blogs, Wikis, Filme, Konferenzen usw.). Wir beraten bei der Integration von Forschungsaktivitäten in zukünftige Seminar und helfen, die Lehrtätigkeit in diese Richtung weiterzuentwickeln.

Anträge von nicht-cis-männlichen Akademiker*innen und POC sind ausdrücklich erwünscht und werden bei gleichwertigen Qualifikationen bevorzugt. Anträge von Akademiker*innen mit Behinderung werden gleichfalls bei gleichwertigen Qualifikationen vorrangig behandelt.

Bewerbungsverfahren:

Um sich zu bewerben, bitten wir Sie, uns über courses@off-university.de oder, falls Sie eine sichere Kommunikation über eine Messaging-App (Signal oder WhatsApp: +49 176 233 622 47) bevorzugen, mindestens eine Woche vor Ablauf der Bewerbungsfrist zu informieren, dass Sie sich bewerben möchten.

Wir werden auf unserer Plattform einen persönlichen Ordner auf Ihren Namen anlegen. Sie erhalten eine private Nachricht mit weiteren Anweisungen zum Hochladen Ihres



Bewerbungsmaterials und zur Aufnahme Ihres Videos. Bitte beachten Sie, dass aus Gründen der Vertraulichkeit die gesamte Kommunikation über das Nachrichtensystem der Plattform und nicht per E-Mail erfolgt. Bitte stellen Sie sicher, dass Sie sich periodisch einloggen, um Informationen und Updates zum Bewerbungsprozess zu erhalten.

Wenn Sie bereits einen Zugang zu www.coworkingsquares.de haben, schreiben Sie bitte eine kurze Notiz an courses@off-university.de oder über eine Messaging-App. Wir werden dort einen persönlichen Ordner für Sie anlegen.

Beiträge sollten bis zum **15. Januar 2021** um Mitternacht (mitteleuropäische Zeit) auf der Plattform eingereicht werden. Sie werden bis zum **15. Februar 2021** über das Ergebnis Ihrer Bewerbung informiert.

Wenn Sie Fragen haben oder weitere Informationen benötigen, schreiben Sie bitte an courses@off-university.de.



New online course on the research topic “Living together in Plurality”

Off-University is inviting proposals for an online course to be taught (in English) on the *Off-University* online learning platform during the spring term 2021.

The course is conducted in the framework of the research group “Beyond social cohesion: Global repertoires of living together (RePLITO)”² which takes marginalized, often neglected or invisible repertoires of living together as its starting point to rethink social cohesion from a transregional perspective. The online course shall address a topic in the broad field of *living together in plurality* in a 14-weeks (April 2021 – July 2021) MA-level seminar. While there is no limitation with regards to discipline or period/era, the online course shall focus on one of the (or more) regions represented in the research group: Middle East, Europe, Southern and East Africa, Central, Europe, South and Southeast Asia, Latin America and the Caribbean, as well as the experiences of diasporic or migrant communities related to these regions. The scholar’s participation in other activities of the research group such as public lecture series and reading groups is also desired.

The selected scholar will receive 1000 € per month for a total of five months as an honorarium for their teaching. *Off-University*’s online-learning platform offers a virtual classroom including chat options, video livestream, a virtual blackboard, and a shared file management system. Over the last four years, we have hosted a total of 33 interactive online courses, which have all been certified by German and North American universities with recognized credits. ECTS credits can be transferred to the students’ home university after completion. *Off-University*, however, is open for anybody to join, not only students enrolled at a university.

Application Requirements:

- Being politically (1) persecuted and/or displaced and (2) unemployed and/or in material need
- Ability to teach a self-organized MA-level course in your field of research
- University degree (preferably PhD)
- Instructors are required to act in accordance with the *Off-University* Code of Conduct, which can be found [here](#)

Application Material in English:

1. Two-page-long course outline (14 weeks) or an example of a course taught before on a topic related to the research area of *living together in plurality*. The outline should describe objectives, planned outcome, requirements and expectations from the students. The workload of the MA-level course is 90 hours.
2. Academic CV with detailed teaching and research experience

² Beyond social cohesion - global repertoires of living together (RePLITO) is funded by the Berlin University Alliance and lead by Prof. Dr. Schirin Amir-Moazami (FU) and Prof. Dr. Nadja-Christina Schneider (HU). Principal investigators in this project are: Prof. Dr. Kai Kresse (FU), Prof. Dr. Sérgio Costa (FU), Dr. Saskia Schäfer (FU), Prof. Dr. Claudia Derichs and Prof. Dr. Manja Stephan-Emmrich. For further information, please go to: <https://www.iaaw.hu-berlin.de/de/querschnitt/medialitaet/forschung/projekte/aktuell/aktuell>



3. 2-5 min long video describing the applicant's approach to interactive online teaching and the research orientation of the proposed course which will be recorded on our online learning platform (for further information, please read the "Application Process" section below)
4. A short statement of persecution and material situation and/or immigration status (max. 500 words)

The interactive online course is to be delivered on MA Level in English to a diverse group of about 25 students with backgrounds in area studies (Middle East, Europe, Southern and East Africa, Central Asia, Europe, South and Southeast Asia, Latin America and the Caribbean), Media or Communication Studies, Islamic Studies, Sociology as well as Cultural or Social Anthropology. Please indicate your experience in teaching an online course and your knowledge on interactive e-learning methods in your application.

Off-University is committed to an academic life connecting teaching and research. It therefore encourages applications for courses that involve the course participants in the instructor's actual research activity. This can be achieved by, for instance, collective data collection and analysis that involves the participants in an intellectually demanding way, the critical evaluation of the instructor's draft research papers by the participants, the involvement of participants in future common publications or other ways of knowledge dissemination (blogs, wikis, films, conferences etc.). We offer advice on how to integrate research activities into future courses and provide assistance in further developing teaching activities in this direction.

Applicants of non-cis-male gender and POC are strongly encouraged to apply and will be given priority where qualifications are equal. Applicants with a disability will be given priority where qualifications are equal.

Application Process:

To apply, we kindly ask you to inform us via courses@off-university.de or if you prefer secure communication via a Messaging-App (Signal or WhatsApp: +49 176 233 622 47) that you would like to apply at least one week before the application period ends.

After we hear from you, we will create a personal folder on your name on our platform. You will receive a private message with further instructions on how to upload your application material and how to record your video. Please note, that for reasons of confidentiality all communication will take place via the platform messaging system and not via e-mail. Please make sure to log in periodically to receive information and updates on the application process.

If you have already an account on www.coworkingsquares.de please write a short note to courses@off-university.de or via a Messaging-App. We will create a personal folder there for you.

Applications should be submitted on the platform by **January 15th, 2021 midnight (Central European Time)**. You will be notified by **February 15th, 2021** about the outcome of your application.

OFF UNIVERSITY



If you have any questions or need further information, please write to courses@off-university.de.



Çokluk içinde birlikte yaşam konusunda yeni bir çevrimiçi ders

Off-University, 2021 bahar döneminde çevrimiçi platformumuzda verilmek üzere ders tekliflerinizi bekliyor.

Ders, sosyal uyumu bölgeler arası bir perspektiften yeniden düşünmek için başlangıç noktasını marjinalleştirilmiş, genellikle ihmal edilen veya görünmeyen birlikte yaşama repertuarları olarak belirleyen " Beyond social cohesion: Global repertoires of living together (RePLITO)³ (Sosyal uyumun ötesinde: Birlikte yaşamın küresel repertuarları (RePLITO))" araştırma grubu çerçevesinde gerçekleşecek.

Çevrimiçi ders, çokluk içinde birlikte yaşam konusunu ele alan, Nisan 2021 - Temmuz 2021 tarihleri arasında 14 hafta boyunca verilecek, yüksek lisans düzeyinde bir seminer olarak kurgulanmıştır. Disiplin veya mezuniyet derecesi ile ilgili herhangi bir sınırlama olmamakla birlikte, çevrimiçi dersin araştırma grubunda temsil edilen bölgeler olan Orta Doğu, Avrupa, Güney ve Doğu Afrika, Orta Avrupa, Güney ve Güneydoğu Asya ve Latin Amerika ve Karayipler odaklı olması ve bu bölgelerle ilgili diasporik veya göçmen toplulukların deneyimlerini içermesi beklenmektedir. Seçilen ders eğitmenlerinin, araştırma grubunun açık ders serileri ve okuma grupları gibi diğer etkinliklerine de katılımı arzu edilmektedir.

Seçilen derslerin eğitmenlerine, 5 ay boyunca aylık 1000 € ücret verilecektir. *Off-University*'nin çevrimiçi öğrenim platformu eğitmenlere ve öğrencilere yazılı sohbet, video canlı yayını, sanal yazı tahtası ve ortak dosya yönetim sistemi gibi birçok olanağın bulunduğu sanal bir sınıf ortamı sunuyor. Geçtiğimiz dört yıl boyunca, Almanya ve Kuzey Amerika'daki üniversiteler tarafından onaylanan ve kredisi tanımlanmış toplam 33 interaktif çevrimiçi ders açtık. Dersi tamamlayan öğrenciler, aldıkları AKTS kredilerini kendi üniversitelerine transfer edebiliyorlar. Bununla birlikte, *Off-University*'nin açtığı çevrimiçi dersler, yalnızca bir üniversitede kayıtlı bulunan öğrencilere değil, herkesin katılımına açık.

Başvuru Koşulları:

- Politik olarak (1) zulme ve/veya yerinden edilmeye (2) işsiz bırakılmaya ve/veya maddi yetersizliklere maruz kalmış olmak
- Kendi akademik alanında lisansüstü bir dersi organize etme ve öğretme becerisine sahip olmak
- üniversite derecesine sahip olmak (mümkünse doktora)
- Eğitmenlerin, linkten inceleyebileceğiniz, *Off-University* [Etik Tavır Taahhüdü](#)'ne uygun biçimde hareket etmeleri gerekmektedir.

³ Beyond social cohesion - global repertoires of living together (RePLITO) Berlin University Alliance tarafından finanse edilip Prof. Dr. Schirin Amir-Moazami (FU) ve Prof. Dr. Nadja-Christina Schneider (HU), Prof. Dr. Kai Kresse (FU), Prof. Dr. Sérgio Costa (FU), Dr. Saskia Schäfer (FU), Prof. Dr. Claudia Derichs ve Prof. Dr. Manja Stephan-Emmrich bu projede baş araştırmacıdır. Daha fazla bilgi almak için lütfen buraya tıklayınız: <https://www.iaaw.hu-berlin.de/de/querschnitt/medialitaet/forschung/projekte/aktuell/aktuell>



İngilizce Başvuru Materyalleri:

1. 2 sayfa uzunluğunda bir ders taslağı (14 haftalık) veya daha önce ilgili alanda açılmış bir ders örneği. Bu taslak; dersin hedeflerini, planlanmış sonuçlarını, gerekliliklerini ve öğrencilerden beklentileri içermelidir. Yüksek lisans düzeyinde bir ders için, öğrencilerden beklenen iş yükü toplam 90 saat olarak planlanmalıdır.
2. Önceki akademik araştırma ve ders öğretim tecrübelerini içeren ayrıntılı özgeçmiş.
3. Off-University çevrimiçi platformu içerisinde kaydedilen, başvuran adayın interaktif çevrimiçi öğrenime yaklaşımını ve önerdiği dersin araştırma çizgisini anlattığı 2-5 dakika uzunluğunda bir video (Daha fazla bilgi için lütfen aşağıda yer alan "Başvuru Süreci" bölümünü okuyun).
4. Politik zulüm ve maddi durum ve/veya göçmenlik statüsünü anlatan kısa bir açıklama metni (max. 500 kelime).

İnteraktif çevrimiçi ders, alan araştırmaları (Orta Doğu, Avrupa, Güney ve Doğu Afrika, Orta, Avrupa, Güney ve Güneydoğu Asya ve Latin Amerika), İslam Araştırmaları, Siyaset Bilimi, Sosyoloji ve Antropoloji alanlarından yaklaşık 25 öğrenciden oluşan bir gruba İngilizce olarak Yüksek Lisans seviyesinde verilecektir. Adayların çevrimiçi ders tecrübesi bulunması ve interaktif çevrimiçi öğrenim metotlarına ilişkin bilgi sahibi olması önemli nitelikler olarak sayılacaktır.

Off-University kendini, araştırma ve öğretimi birbirine bağlayan bir akademik yaşam üzerine inşa etmiştir. Bu nedenle, eğitmenin öğrencileri kendi araştırma faaliyetlerine dahil ettiği ders önerilerini teşvik eder. Böylesi bir ders; örneğin katılımcıların entelektüel çaba göstererek dahil oldukları kolektif veri toplama ve analizi, katılımcıların eğitmenin var olan bir araştırma taslağını kritik olarak değerlendirmesi ve/veya gelecekte eğitmen ile birlikte ortak yayın yapabilmek için çalışmalara dahil edilmesi ya da doğrudan farklı bilgi dağıtım yollarıyla (bloglar, vikiler, filmler, konferanslar vs.) başarılabilir. *Off-University* size araştırma faaliyetlerinizi gelecek derslere entegre etme konusunda öneriler sunacak ve öğretme faaliyetlerinizi bu yönde geliştirebilmeniz için yardımcı olacaktır.

Cis-erkek olmayan ve/ya POC olan bütün adayların başvurmasını özellikle teşvik ediyor, aranan kriterlerin eşit olması durumunda bu adaylara öncelik tanıyoruz. Engeli bulunan adaylara da aynı şekilde öncelik veriyoruz.

Başvuru Süreci:

Başvurabilmeniz için öncelikle bizi courses@off-university.de üzerinden ya da güvenli bir iletişimi tercih ediyorsanız kullanmak istediğiniz bir mesajlaşma uygulaması üzerinden (Signal ya da WhatsApp: +49 176 233 622 47) bilgilendirmenizi rica ediyoruz. Lütfen bu işlemi başvuru süreci bitmeden en az bir hafta önce yapmanız gerektiğini unutmayın.

Sizden haber aldıktan sonra, platformumuzda sizin adınıza bir kişisel dosya açacağız. Size başvuru materyallerini nasıl yükleyeceğinizi ve videoyu nasıl kaydedeceğinizi anlattığımız bir bilgi mesajı göndereceğiz. Veri güvenliğine verdiğimiz önem sebebiyle, iletişimin e-posta üzerinden değil, platformumuzun mesajlaşma sistemi üzerinden yürütüleceğini lütfen not edin ve başvuru süreciyle ilgili bilgi ve güncellemeleri alabilmeniz için belirli aralıklarla sisteme girmeyi lütfen unutmayın.

OFF UNIVERSITY



Eğer www.coworkingsquares.de'de hali hazırda bir hesabınız varsa, lütfen courses@off-university.de adresinden ya da mesajlaşma uygulaması üzerinden bizi kısaca bilgilendirin, biz de kişisel dosyanızı o hesabınız üzerinden açalım.

Başvurular 15 Ocak 2021 gece yarısına kadar gönderilmelidir (Orta Avrupa Saati). 15 Şubat 2021 tarihine kadar başvurunuzun sonuçları konusunda sizi bilgilendireceğiz.

Sorularınız ve daha fazla bilgi için courses@off-university.de adresinden bize ulaşabilirsiniz.